

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan di kelas IV A Sekolah Dasar Negeri 181 Pekanbaru terdapat peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA, hal ini dapat dilihat dari hasil belajar siswa sebelum tindakan, setelah tindakan Siklus I dan Siklus II, dengan rincian sebagai berikut: hasil belajar siswa sebelum tindakan hanya 22 siswa yang tuntas dengan ketuntasan secara klasikal 48,88%. Terdapat peningkatan hasil belajar pada siklus I, siswa yang tuntas sebanyak 35 dengan ketuntasan secara klasikal sebesar 77,77% dan mengalami peningkatan kembali pada siklus II, siswa yang tuntas sebanyak 37 dengan ketuntasan secara klasikal 82,22%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa strategi pembelajaran aktif tipe pasangan dalam praktik pengulangan dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA di kelas IV A Sekolah Dasar Negeri 181 Pekanbaru.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut, peneliti memberikan beberapa saran yang berhubungan dengan strategi pembelajaran aktif tipe pasangan dalam praktik pengulangan:

1. Diharapkan kepada guru Sekolah Dasar Negeri 181 Pekanbaru dapat menjadikan strategi pembelajaran aktif tipe pasangan dalam praktik

pengulangan sebagai salah satu alternatif dalam memilih strategi pembelajaran yang dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA maupun pada mata pelajaran lain.

2. Guru hendaknya ketika menerapkan strategi ini diselingi dengan game ice braeking seperti bernyanyi atau bertepuk tangan sehingga siswa lebih antusias dalam mengikuti pembelajaran.
3. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan dan melaksanakan penelitian ini berdasarkan langkah-langkah strategi yang digunakan peneliti sehingga penelitian tersebut lebih sempurna dan bermanfaat bagi semua pihak.
4. Strategi pembelajaran aktif tipe pasangan dalam praktik pengulangan dapat meningkatkan hasil belajar siswa namun strategi ini juga dapat meningkatkan motivasi dan keaktifan siswa, dengan demikian penulis menghimbau kepada peneliti selanjutnya untuk menindak lanjuti.